

Anton Batagov | Антон Батагов

MUSIC FOR DECEMBER | МУЗЫКА ДЛЯ ДЕКАБРЯ

solo piano version | версия для фортепиано соло









Music for December 13:12
[solo piano version]

—

This composition was written in December 1993 (hence the title) for sampling keyboards. A few days later I met a film director Ivan Dykhovichny. He was looking for a composer for a new movie. We met, he listened to this piece, and said: “This will be the music for the movie”. And it turned out that the title of the music became the title of the movie. Ivan and I were friends and collaborators for 16 years, until his death.

In 2022 I made a solo piano version of *Music for December*.

AB

Музыка для декабря 13:12
[версия для фортепиано соло]

—

Эта вещь была написана в декабре 1993 года (отсюда и название) для сэмплерных инструментов. Через несколько дней после того как я закончил запись, я познакомился с Иваном Дыховичным. Он искал композитора для нового фильма. Мы встретились, он послушал и сказал: «Вот это и будет музыка для фильма». И получилось так, что название музыки стало названием фильма. А мы с Иваном дружили и сотрудничали 16 лет – вплоть до его смерти.

В 2022 году я сделал версию «Музыки для декабря» для фортепиано соло.

AB



ЗАПИСАНО В FORTE PIANO RECITAL HALL, ПАРАМУС, НЬЮ-ДЖЕРСИ
РОЯЛЬ: SHIGERU KAWAI SK-6
ЗАПИСЬ, МОНТАЖ, СВЕДЕНИЕ: АБ, АВГУСТ–СЕНТЯБРЬ 2022
ФОТОГРАФИИ НА ОБЛОЖКЕ И В БУКЛЕТЕ: АЛИСА НАРЕМОНТТИ
ДИЗАЙН: ГРИГОРИЙ ЖУКОВ
РУКОВОДИТЕЛЬ ПРОЕКТА: КАРИНА АБРАМЯН
МЕНЕДЖЕР ПРОЕКТА: МАРИЯ ЛЫГИНА
ВЫПУСКАЮЩИЙ РЕДАКТОР: НАТАЛЬЯ СТОРЧАК
КОРРЕКТОР: ОЛЬГА ПАРАНИЧЕВА
ЦИФРОВОЕ ИЗДАНИЕ: ДМИТРИЙ МАСЛЯКОВ, АЛЛА КОСТРЮКОВА

RECORDED AT FORTE PIANO RECITAL HALL, PARAMUS NJ
PIANO: SHIGERU KAWAI SK-6
RECORDED, EDITED AND MIXED BY AB IN AUGUST–SEPTEMBER 2022
COVER AND LINER PHOTOS BY ALISA NAREMONTTI
DESIGN BY GRIGORY ZHUKOV
LABEL MANAGER: CARINA ABRAMYAN
PROJECT MANAGER: MARIA LYGINA
EXECUTIVE EDITOR: NATALIA STORCHAK
PROOFREADER: OLGA PARANICHEVA
DIGITAL RELEASE: DMITRY MASLYAKOV, ALLA KOSTRYUKOVA

ОСОБАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ: КАРИНЕ АБРАМЯН, ТАТЬЯНЕ КОЗИНЕЦ

SPECIAL THANKS TO: CARINA ABRAMYAN, TATYANA KOZYNETS

MEL CO 1407

© & © А. А. БАТАГОВ, 2024

АО «ФИРМА МЕЛОДИЯ», 2024. 127055, Г. МОСКВА, УЛ. НОВОСЛОБОДСКАЯ, Д. 73, СТР. 1, INFO@MELODY.SU
ВНИМАНИЕ! ВСЕ ПРАВА ЗАЩИЩЕНЫ. ВОСПРОИЗВЕДЕНИЕ (КОПИРОВАНИЕ), СДАЧА В ПРОКАТ, ПУБЛИЧНОЕ ИСПОЛНЕНИЕ
И ПЕРЕДАЧА В ЭФИР БЕЗ РАЗРЕШЕНИЯ ПРАВООБЛАДАТЕЛЯ ЗАПРЕЩЕНЫ.

WARNING: ALL RIGHTS RESERVED. UNAUTHORISED COPYING, REPRODUCTION, HIRING, LENDING, PUBLIC PERFORMANCE AND BROADCASTING PROHIBITED.
LICENCES FOR PUBLIC PERFORMANCE OR BROADCASTING MAY BE OBTAINED FROM JSC «ФИРМА МЕЛОДИЯ», NOVOSLOBODSKAYA STREET 73, BUILDING 1, MOSCOW, 127005, RUSSIA, INFO@MELODY.SU.
IN THE UNITED STATES OF AMERICA UNAUTHORISED REPRODUCTION OF THIS RECORDING IS PROHIBITED BY FEDERAL LAW AND SUBJECT TO CRIMINAL PROSECUTION.



/FIRMAMELODIYA

WWW.MELODY.SU